



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>215 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1299</b>
Prix	<b>1 378 000 €</b>

Maillane

Maison à vendre (13910)

Exclusivité - au Cœur du très beau village de maillane et à quelques minutes de saint-rémy-de-provence. Ravissante maison de village qui a profité d'une restauration de grande qualité avec des matériaux nobles. l'ensemble a un cachet indéniable et offre une superficie d'environ 215m<sup>2</sup> habitables (un ascenseur ou l'escalier d'époque permet de desservir les 3 niveaux). Elle se compose au rdc, d'un hall d'entrée, d'une cuisine entièrement équipé, d'une salle-à-manger, d'un séjour, d'une buanderie et d'un toilette. Au 1er étage, on y trouve une spacieuse chambre en suite ainsi qu'un salon tv. Le ...

*Sole agent - in the heart of the charming village of maillane and just a few minutes by car from saint-rémy-de-provence this handsome village house has benefited from an exacting programme of restoration and showcases quality finishes. With an undeniable cachet and the property offers a surface area of approximately 215m<sup>2</sup> of living space spread over three floors, which can be reached either via the period staircase or by the lift. The interior comprises, on the ground floor, an entrance hall, a fully equipped kitchen, a dining room, a living room, and a guest cloakroom. On the 1st floor, ...*

## **COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE**

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

